

Lokalmatador Immobilien Trauer Stellenmarkt Gastro

Newsletter | Mobil | Print-Abo | Übersicht | Mediadaten

20. Juli 2016 | Lesezeichen hinzufügen

LOKALMATADOR.de VON WUSSBAUM MEDIEN

f t You

SUCHE

Login | Registrieren

NACHRICHTEN MEIN ORT LIFESTYLE EVENTS RATGEBER BRANCHEN VEREINE VIDEO FOTOS EPAPER

Webcode GO

Aktuelles aus der Gemeinde Artikel empfehlen

Eva Vogt: Malerin zwischen Realismus und Metaphys

Empfehlen 0 Twittern 0



Kronau - 21.09.2015.

Eva Vogt: Malerin zwischen Realismus und Metaphysik

"Malen ist für mich Leidenschaft, Besessenheit, Erfüllung, Berufung. Ich liebe große Herausforderungen, gehe bis zu Superrealismus und metaphysischen Bedeutungen. Ich beschäftige mich gerne auch mit kleinen Augenblicken, Eindrücken und Momenten des Lebens und des Erlebten. Ich experimentiere gerne mit Neuem und vertiefe das Ausgeübte, das Erlernete", so beschreibt die Kronauer Künstlerin Eva Vogt sich selbst und ihr künstlerisches Tun, dessen Folgen und

Ergebnisse sie derzeit in einer Ausstellung im Kronauer Rathausfoyer einem breiten Publikum zugänglich machen will. Bürgermeister Jürgen Heß eröffnete mit der Künstlerin die kleine aber sehr ausdrucksstarke Ausstellung, ließ die Exponate auf sich wirken, in deren Entstehungsgeschichte einweihen und die vielfartigen Maltechniken erklären.

Seit sie einen Stift in der Hand halten konnte, malt Eva Vogt. Von 1962 - 1973 besuchte sie Kunstkurse an Mittelschule und Gymnasium in Bratislava, 1965-1969 die Kunstschule für Kinder und Jugendliche im Jugend-Zentrum Bratislava, Fachrichtung Bildende Kunst, von 1969 - 1975 war sie Schülerin beim akademischem Maler Josef Ilecka in Bratislava.

Beruf und Familie forderten aber auch jahrelange Pausen, in denen ihr künstlerisches Wirken fast ruhte. Die Malerin hat ein fünfjähriges Studium in Wirtschafts-informatik und Mathematik an der Ökonomischen Universität in Bratislava und später ein einjähriges Studium an der Privaten deutschen Akademie für Wirtschaft in Stuttgart absolviert und jahrelang als Softwareentwicklerin gearbeitet.

Dennoch stand für Eva Vogt die Kreativität immer im Vordergrund, früher etwas weniger, derzeit jedoch darf sie sich in ihrem Wirken voll entfalten und befindet sich gerade in einer Phase zwischen Selbstsuche und Experiment. Fast keine Technik ist der Bildgestalterin unbekannt. Ob Kreide, Acryl, Öl, Tempera oder Wachsmalkreide, sie malt in jedem Stil.

Eva Vogt liebt die Menschen und porträtiert sie deshalb auch gerne. Sie malt sie gegenständlich real, ergänzt sie aber gerne mit surrealen Komponenten, die manchmal auch nach der metaphysischen Bedeutung suchen.

Kunstbessene Bürger können die Ausstellung gerne während der Öffnungszeiten des Kronauer Rathauses besuchen. (Frieder Scholtes)

twitter Jetzt Follower werden

facebook Jetzt Fan werden

Kommentare

Kommentar schreiben

Social Bookmarking



- NACHRICHTEN**
 - Politik
 - Wirtschaft
 - Kultur
 - Sport
 - Soziales
 - Blaulicht
 - Panorama
- MEIN ORT**
 - LIFESTYLE**
 - Musik
 - Literatur
 - Genießen
 - Ausflugsziele
 - Reise
 - Auto
 - Mode
 - Wellness
- RATGEBER**
 - Haus/Gärten
 - Energie
 - Geld/Recht
 - Gesundheit
 - Beruf/Karriere
 - Schule/Campus
- BRANCHEN**
 - Unternehmen finden
 - Anzeigen finden
- VEREINE**
 - Sport
 - Kunst und Kultur
 - Kinder und Jugend
 - Bildung
 - Soziales
 - Gesundheit
 - Umwelt und Natur
 - Freizeit
 - Spiele und Hobbies
- VIDEO**
 - Nachrichten
 - Veranstaltungen
 - Kino
 - Leute
 - Unternehmen
 - Ratgeber
 - Ausflugsziele
 - Unterhaltung
 - Vereine
 - Städte und Gemeinden